

Schaflechner, Miriam Kreitner (beide Biosphärenpark), Bauer, Fritzenwallner, Mittendorfer (alle "Multi"), Sampl (Regionalverband). MultiAugustinum

## Das "MultiAugustinum" ist eine Biosphärenparkschule

SANKT MARGARETHEN (pjw). Die Schule "MultiAugustinum" in Sankt Margarethen im Lungau bekam den Titel "Biosphärenparkschule" vom Regionalverband Lungau am 20. November verliehen. In den vergangenen Jahren habe man bereits erfolgreich mit dem Regionalverband Lungau zusammengearbeitet, heißt es von Seiten der Schulleitung. Am MultiAu-

gustinum setze man schon lange auf Nachhaltigkeit und Regionalität. In diesem Zusammenhang bekomme die Schule im kommenden Frühjahr ein schuleigenes Glashaus, in welchem die Samen von alten Pflanzensorten aufgezogen werden könnten. Somit erfülle man ein weiteres Ziel des Biosphärenparks: die Vermittlung naturnaher Themen in der Bildung.